



Venant de Tournai ou de Bruxelles, prendre la sortie 31 de l'autoroute A8 vers la route de Renaix. Suivre par Anvaing et son château, vers Arc-Ainières.

Avec le soutien du Commissariat Général au Tourisme

LA WALLONIE LA CHALEUR DE VIVRE Wallonie

Avec l'aide de nos sponsors

Ed. resp. Pascale Gheux - Grand Place - 7910 Frasnes-lez-Anvaing

**30 et 31 mai 2015  
à la Ferme du Joncqouy  
Arc Ainières (B)**

**16<sup>ÈMES</sup> RENCONTRES  
DE  
CORNEMUSES**

**BAR ET RESTAURATION  
DURANT LES 2 JOURS  
BUFFET (le dimanche) 15 €**

**INFOS**  
069/ 86 86 82  
0494 / 66 33 54

Dessin de René Hausman, grand dessinateur et aussi grand cornemuseux.  
Mise en page : Michel Fischer

## DE GROTE KORNEMUZE

Une fanfare d'environ 20 à 30 musiciens jouant de la cornemuse flamande. Cette formation joue dans les processions et des événements historiques.

Le répertoire se compose de musique folk (traditionnelle et nouvelle) de la Flandre, des Pays-Bas et parfois de Wallonie: des marches, des mélodies instrumentales et quelques danses. Bart De Cock (qui joue la cornemuse avec Kadril) est l'animateur artistique. Il écrit les arrangements polyphoniques pour cornemuses en sol, mais parfois aussi pour grandes cornemuse en do et grosse caisse.



## BAL AU CENTRE

Une vielle et une cornemuse au service des danseurs avec Christine Piérard et Peter De Baets. Musique traditionnelle du Centre de la France et du Massif Central est la base de leur répertoire de danse : bourrées (bien sûr), polkas, valse, scottish, mazurkas dont une partie importante est composée par Peter. Les amateurs de danses collectives (gigues, cercles) ne sont pas oubliés et nous leur proposons également des danses moins connues comme la sautière du Limousin, le Brise-Pied d'Auvergne ou des branles du Morvan. ( Notre site : [www.balaucentre.be](http://www.balaucentre.be) )



**Le 30 mai à partir de 21 h.**

## GRAND BAL FOLK avec CAVE CANEM

CAVE CANEM est de retour pour nous faire frémir les guibolles !

Sébastien Taminiau (violin)  
Pierre Delor (percussions)  
Benoît Minon (guitare)  
Kryztof Meyer (accordéon diatonique).

Une musique qui ne laisse pas insensible et une ambiance de folie assurée. Un style original, personnel, des arrangements musicaux des plus raffinés...

Il nous fallait bien ça pour débiter la soirée et souffler les 15 bougies des Rencontres de Cornemuses !



**P.A.F : 5 euros. Gratuit pour les moins de 12 ans.**

# RENCONTRES DE CORNEMUSES

## FRASNES-LEZ-ANVAING (B)

Allez voir sur : <https://www.facebook.com/groups/cornemusesrencontres/>

## Le 31 mai 2015 À Midi dans l'église d'Ainières

### CONCERT RESONNEZ MUSETTE

L'ensemble « Résonnez musettes » fait revivre un patrimoine musical demeuré relativement peu exploité en raison de la rareté actuelle des instruments auxquels il était destiné. Les œuvres sont signées d'un grand nombre de compositeurs tels Joseph-Bodin de Boismortier, Nicolas Chedeville, Michel Corrette...

Le répertoire abonde d'airs de danses en vogue aux XVII et XVIIIe siècle : menuets, rigaudons, bourrées... mais également des danses d'importation comme les gagues ou encore des danses en chaîne de la Renaissance qui perdurent encore au 18e siècle ou, à l'inverse, des danses nouvelles en leur temps, comme les contredanses...»

Dominique Paris et Merryl Luchart : musettes  
Françoise Weeger : viole de gambe  
P.A.F. : 3 euros. Gratuit pour les moins de 12 ans.



### LA CONFRERIE DES MUCHARDS DE SAINT-DRUON

Selon un témoignage recueilli par Hubert Boone fin des années 60, les bergers du Nord-Hainaut partaient en pèlerinage le jour de la Saint-Druon, accompagnés de la confrérie des Muchards.

Dimanche, ils vous accompagneront de la ferme du Joncqouy vers l'église d'Ainière pour le concert de « Résonnez musette ».



### Le 31 mai de Midi à ..... on dansera avec ces groupes

#### LIMBRANT

L'ensemble se compose de six musiciens. Le groupe s'est spécialisé dans la musique instrumentale traditionnelle flamande et belge, un choix apprécié à sa juste valeur bien au-delà des frontières belges. À travers ce répertoire spécifique, Limbrant se distingue de la plupart des groupes folk belges qui se plaisent à expérimenter différents styles pan-européens.

Les membres de Limbrant sont Katia Verheyen, Veerle Houdart, Greet Verhulst, Andries Boone, Patrick Janssens et Hubert Boone.



## 16<sup>ÈMES</sup> RENCONTRES DE CORNEMUSES

à la Ferme du Joncqouy  
Arc Ainières (B)

Le 30 mai 2015

Le 30 mai de 20h à 21 h.

### ANIMATION MUSICALE avec MUCHOSA

Les régionaux de l'étape : cinq musiciens de 13 à 70 ans jouent de la musique traditionnelle d'Europe et du monde.



### STEFAN ET BART

Deux célèbres joueurs de cornemuse venus du monde de la folk flamande proposent un set acoustique à consommer sans modération.

Bart est connu principalement pour sa participation au groupe Kadril et comme initiateur du bagad « De Grote Kornemuse ».

Stefan en est à sa 14ème session en Belgique et à l'étranger avec des groupes comme Fluxus, Arjaun, Bouquet Garni et Madingma.

Bart De Cock et Stefan Timmermans enseignent la cornemuse respectivement aux académies de Saint-Nicolas et de Dranouter.



MAIS VOUS DANSEREZ AUSSI AVEC :

LA PIPOSA

L'ATELIER DES COLLINES

TIF & CORENMUYZEN

LES ELEVES DE

STEFAN TIMMERMANS

ET DE JEAN-PIERRE VAN HEES